



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

ENCAN JE DONNE POUR LES ARTS:

La Fondation Jordi Bonet et la Ville de Mont-Saint-Hilaire s'unissent pour soutenir l'art contemporain

Mont-Saint-Hilaire, **2 avril 2025** — La Fondation Jordi Bonet, en partenariat avec la Ville de Mont-Saint-Hilaire, est fière d'annoncer la tenue de l'encan *Je donne pour les arts 2025*. Cet événement majeur, qui vise à soutenir la création artistique, se déroulera en ligne du 19 avril au 4 mai, et culminera en présentiel au Manoir Rouville-Campbell les 3 et 4 mai.

« L'encan *Je donne pour les arts* est une occasion exceptionnelle de célébrer la richesse culturelle de notre collectivité et d'appuyer l'art contemporain. La Ville de Mont-Saint-Hilaire est fière de collaborer à cette initiative qui contribue à l'épanouissement artistique et à la mise en valeur de nos talents locaux et régionaux », mentionne Marc-André Guertin, maire de la Ville de Mont-Saint-Hilaire.

Dans les semaines à venir, la Fondation Jordi Bonet dévoilera sur les réseaux sociaux les artistes ayant fait don de leurs œuvres pour l'encan. Les fonds amassés permettront d'organiser une exposition d'art contemporain, poursuivant ainsi la mission de la Fondation de promouvoir l'art et la culture.

« Nous sommes reconnaissants envers les artistes et les citoyens qui appuient cette belle cause. Cet encan est une opportunité unique de se procurer des œuvres exceptionnelles tout en contribuant à une initiative culturelle d'envergure. Nous vous invitons à suivre l'évolution de l'encan et à y participer en grand nombre », souligne Sonia Bonet, directrice de la Fondation Jordi Bonet.

Déroulement de l'encan

En ligne: du 19 avril au 4 mai 2025, sur www.macause.com/bonet

Manoir Rouville-Campbell à Mont-Saint-Hilaire :

Samedi 3 mai

o 13 h à 17 h : Visite de l'encan

o 17 h à 19 h : « 5 à 7 » festif, ouvert à tous

Dimanche 4 mai

o 12 h à 13 h : Accueil des visiteurs

o 13 h à 13 h 30 : Allocutions

15 h 30 : Clôture de l'encan

La Fondation Jordi Bonet et la Ville de Mont-Saint-Hilaire invitent chaleureusement le public à participer à cet événement unique, à soutenir la création artistique et à célébrer ensemble la culture.

À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire

Mont-Saint-Hilaire est une ville de plus de 19 400 citoyens. En mode 100 % solution, elle passe à l'action pour répondre aux enjeux environnementaux, sociaux et économiques. La Ville s'assure ainsi de mettre en œuvre des projets qui répondent aux besoins de l'ensemble des citoyens et des citoyennes de façon durable, visant à réduire son impact environnemental, dans une perspective de bien commun.

À propos de la Fondation Jordi Bonet

La Fondation Jordi Bonet est reconnue dans les domaines de l'éducation en art visuel en ayant comme objectif un assortiment d'activités d'apprentissage. En 2023, elle organisait un Land art urbain à l'Itaq avec des artistes professionnels et des étudiants en horticulture. La Fondation vise aussi à offrir des séminaires d'information approfondis, ainsi que des ateliers dédiés à l'art visuel contemporain en permettant aux élèves de produire et d'exposer leurs propres œuvres originales. Parallèlement à cette démarche éducative, la Fondation Jordi Bonet nourrit la vocation de stimuler l'appréciation des arts visuels au sein du grand public et est guidée par la mission de pérenniser la pensée de Jordi Bonet que l'art se doit d'être partout et pour tous!

- 30 -

Source : Ville de Mont-Saint-Hilaire

Information : Services aux citoyens et communications

communications@villemsh.ca